

COMITÉ SUR LA MOBILITÉ ACTIVE ET DURABLE

ACTIVE AND SUSTAINABLE MOBILITY COMMITTEE

Assemblée virtuelle du Comité sur la mobilité active et durable
Vendredi le 10 juin 2022 à 8h00

Active and Sustainable Mobility Committee virtual meeting
Friday June 10, 2022, at 8am

ORDRE DU JOUR

AGENDA

8h00	1.0 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR	1.0 ADOPTION OF THE AGENDA
	2.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL Réunion du 13 mai 2022	2.0 APPROVAL OF THE MINUTES Meeting of May 13, 2022
8h10	3.0 INFORMATION DÉCOULANT DU CONSEIL	3.0 INFORMATION FROM COUNCIL
	4.0 AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL	4.0 BUSINESS ARISING FROM MINUTES
	5.0 POINTS PERMANENTS	5.0 STANDING ITEMS
	5.1 Mobilité active et sécurité des piétons sur les routes principales de Chelsea	5.1 Active mobility and pedestrian safety on Chelsea's main roads
8h20	a. Chemin de la Rivière - Réponses des questionnements (travaux publics)	a. Chemin de la rivière - Answers from the last meeting (Public Work)
8h50	b. Transport actif sur la 105 - Prioriser les points abordés lors de la dernière rencontre et définir les prochaines étapes	b. Active transportation on the 105 - Prioritize the points discussed during the last meeting and define the next steps
9h10	c. Sécurité et accessibilité du réseau piétonnier - Prioriser les points abordés lors de la dernière rencontre et définir les prochaines étapes	c. Pedestrian network safety and accessibility - Prioritize the points discussed during the last meeting and define the next steps
	5.2 Les axes de transport actif de Chelsea Sentier Est - autoroute 5 Sentier Ouest - autoroute 5	5.2 Chelsea's active transportation axes Pathway East - Highway 5 Pathway West - Highway 5
	5.3 Mobilité active vers les écoles	5.3 Active mobility to schools
9h30	a. Connection – Voie Verte Chelsea et Grand-Boisé - Étapes suivantes; à la suite des identifications de lacunes/besoins	a. Connector - Voie Verte Chelsea and Grand-Boisé - Next steps; following the identification of gaps/needs
9h45	b. Amélioration des liaisons entre la forêt et Chelsea Elementary. - Étapes suivantes; à la suite des identifications de lacunes/besoins	b. Better in-forest connectors to Chelsea Elementary - Next steps; following the identification of gaps/needs
	5.4 Politiques et normes en matière de transport actif	5.4 Active transportation policies and standards

6.0 AUTRES

10h00 **7.0 LEVÉE DE LA RÉUNION**

6.0 OTHER

7.0 ADJOURNEMENT